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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio 3 

Vice-Presidente:    Aroldo Souza Durães 4 

Vice-Presidente:    Érico de Oliveira Braga 5 

Vice-Presidente:    Marcus Vinicius Orefice 6 

Vice-Presidente:    Marli Aparecida Jacometto Faria 7 

Vice-Presidente:    Paulo Fernando Cavalcanti de Morais Filho 8 

Vice-Presidente:    Rafael Augusto Palma Marques da Silva 9 

 10 

Convidados: 11 

Superintendente Geral:   Manuel Rossitto 12 

Diretor Internacional: Marcos Sá 13 

Diretor Internacional: Haroldo Pessoa Sobrinho 14 

Conselheiro Consultivo: Mauro Dias 15 

Advogada Tozzini Freire: Marcela Ejnisman 16 

Advogado Tozzini Freire: Mauro Guizeline 17 

Assessores Tozzini Freire: Stefano e Stephanie 18 

  19 

O Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Carlos Auricchio cumprimentou a todos e deu por aberta a 20 

reunião que foi realizada por videoconferência. Na sequência, submeteu à apreciação a ordem do 21 

dia, tema único:   22 

 23 

1. Memorando de compliance relativo ao contrato de licenciamento de software firmado 24 

com a AQHA: Com a palavra, o advogado do Escritório Tozzini Freire, Dr. Mauro Guizeline, iniciou 25 

explanando sobre o poderes de representação da Associação, a ambiguidade apresentada no atual 26 

Estatuto que rege a entidade e considerou uma reforma para melhores interpretação das ações 27 

futuras. 28 

 29 

Na sequência deu início a apresentação do memorando em questão, informando ter sido uma análise 30 

superficial, com base em documentos apresentados e que não se tratava de investigação de 31 

compliance. Informou que o referido contrato assinado com a AQHA não infringiu o Estatuto, mas 32 

que feriu regras de Governança. 33 

 34 

Passou a palavra a Dra. Marcela Ejnisman que explicou tratar de contrato padrão de licenciamento de 35 

software, onde a ABQM cede de forma muito ampla a licença de uso à AQHA, mas mantem os 36 

direitos da entidade. Explanou ainda que o documento é pouco detalhado, existem muitas lacunas e 37 

que no seu ponto de vista foi assinado de forma precária, havendo possibilidade de melhorar as 38 

negociações de forma equilibrada. 39 

 40 

Relatou que não há clareza no contrato sobre as obrigações da ABQM e que claramente a AQHA foi a 41 

mais beneficiada no negócio e que a atualização das licenças é totalmente contraditória no 42 
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documento. Informou também que não houve levantamentos ou análise relativas ao viés econômico 43 

dos bens oferecidos entre as partes. 44 

 45 

Apontou que existem muitos argumentos plausíveis para a renegociação desse contrato, 46 

considerando que o foro deve ser brasileiro, possibilidade de violação do compliance, entre outros, 47 

tendo se prontificado a listá-los e apresentar posteriormente. 48 

 49 

Durante a reunião foram questionados os contratos com a WA Fênix e a confidencialidade das 50 

informações, bem como, a contratação dessa empresa pela AQHA para tradução do software. Foi 51 

informado ainda que está sendo feito um levantamento de todo ativo que envolve as contratações e 52 

pagamentos com a WA Fênix para verificação dos trabalhos realizados em conjunto e suas 53 

legalidades, a fim de dar total transparência as ações atuais e futuras. 54 

 55 

Quanto ao contrato com a AQHA, ficou acertado que o escritório de advocacia apresentará uma 56 

relação de todas as lacunas e falhas existentes no contrato para que a ABQM elabore um documento 57 

com base nessas informações para iniciar as tratativas de renegociação, conforme sugerido pelo 58 

escritório. 59 

 60 

O Diretor Internacional, Marcos Sá, informou que não se manifestará junto a AQHA até que esse 61 

documento seja enviado. Mencionou ainda que a AQHA precisa das atualizações e usar o sistema 62 

mundialmente, pois facilitará a operacionalização dos registros de animais de outros países realizados 63 

naquela Associação. 64 

 65 

Com a palavra o Presidente, Carlos Auricchio, finaliza informando que com base nas considerações 66 

que serão apresentadas pelo escritório de advocacia e antes de agendar reunião com a entidade 67 

americana, a ABQM fará mais um reunião interna para ajustar os pontos que trarão equilíbrio para o 68 

contrato, que seja justo para ambas as partes e escrito em conjunto. 69 

 70 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Diretoria Executiva encerrou os trabalhos e lavrou a 71 

presente ata, aos 20 (vinte) dias do mês de maio de 2020, sendo esta aprovada e assinada pelos 72 

presentes. 73 

 74 

Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio  75 

Aroldo Souza Durães  76 

Érico de Oliveira Braga 77 

Marli Aparecida Jacometto Faria  78 

Marcus Vinicius Orefice 79 

Rafael Augusto Palma Marques da Silva 80 


